



Imperio



AÑO XVIII NUMERO 5.219 ZAMORA, VIERNES 27 DE MARZO DE 1953 PRECIO DEL EJEMPLAR 70 CENTIMOS

Los conejos tienen su oportunidad

PARIS, 26.—La nobleza británica, que ha de participar en las ceremonias de la Coronación de la reina Isabel, ha hecho subir el precio del conejo blanco, de las fábricas de pieles francesas, llamado «armiño francés» en el comercio. Parece ser que en vez de armiño real, originario de la comadreja rusa, y cuyo precio es prohibitivo, la esquilma aristocrática inglesa lucirá hermosas pieles de conejo francés en la coronación de S. M.—Cifra.

Conferencia Eisenhower-Mayer | Francia sacó buen jugo de la ubre del Tío Sam

La defensa de Europa Occidental e Indochina y la apreciación de las perspectivas mundiales a la luz del nuevo régimen ruso, temas candentes de las conversaciones

WASHINGTON, 26.—René Mayer, jefe del Gobierno francés y el presidente Eisenhower han comenzado sus conferencias a bordo del yate "Williamsburg" esta mañana.

La conferencia matinal duró dos horas y cuarto. El yate se adentró en el río Potomac para un corto crucero durante la comida, después de haber desembarcado algunos de los funcionarios de menor categoría.

El secretario de Prensa de la Casa Blanca, Hagerty, dijo que no tenía información alguna que facilitara a la prensa sobre las conversaciones de esta mañana.

Entre los parlamentarios norteamericanos que asistieron a las conversaciones franco-norteamericanas de hoy figuran el jefe de la mayoría en el Senado, Robert Taft y el presidente de la Comisión Senatorial de Relaciones Exteriores Alexander Wilay.—Efe.

PROBABLES RESULTADOS

WASHINGTON, 26.—Se cree probable se llegue en la conferencia del "Williamsburg" a amplia identidad de puntos de vista sobre las relaciones franco-estadounidenses, con los siguientes resultados:

1. Decisión norteamericana de tomar a su cargo en su mayor parte, el rearme de las amplias fuerzas vietnamitas de Indochina, con el consiguiente aumento de la prevista ayuda a Francia en Europa y Extremo Oriente, que representa para el actual año fiscal norteamericano 525 millones de dólares.
2. Promesa de Francia de conseguir la ratificación parlamentaria del tratado del Ejército europeo antes de que termine el verano, y de proceder a un referendum en caso de que no se consiguiese tal ratificación.
3. Actitud de vigilancia y espera escéptica en cuanto a la conducta de Rusia, mientras los gobernantes soviéticos no demuestren con actos sus intenciones pacíficas. Los franceses expresarán sin duda su satisfacción por los esfuerzos que realiza la Administración estadounidense en cuanto a acelerar la solución del problema angloegipcio de Suez, con el fin de que pueda fijarse la organización defensiva del Oriente Medio, con Francia como miembro de la misma, y según se espera, Norteamérica utilizará probablemente sus buenos oficios acerca del canchiller Adenauer para acelerar

a definición de posiciones en la disputa franco-alemana del Sarre, y por otra parte instará a Gran Bretaña a que busque, en unión del Gobierno francés, una fórmula más estrecha con el Ejército europeo.—Efe.

Le delataron los pies

A un ladrón que se ocultó bajo la cama

BUENOS AIRES, 26.—Antonio Iurson, español de 72 años de edad, que vive en Buenos Aires, en el suburbio de Buraco, se despertó sobresaltado al escuchar los ladridos de su perro. Miró por toda la casa pero no vio a nadie. Sin embargo, al ir a acostarse de nuevo observó que unos pies sobresalían por un lado de la cama. El anciano tiró del ladrón y sacó de su escondite. Seguidamente el matrimonio Iurson propinó al "caco" una terrible paliza, tras de la cual lo ataron y lo dejaron en una habitación contigua. Cuando se hizo de día, Antonio Iurson llamó a la policía que pasó por su domicilio para llevarse al malhechor que ha sido identificado como Amilcar Abelardo Rodríguez Pacheco, Efe.



CANNES (Sur de Francia).—El nuevo embajador de los Estados Unidos en España, Mr. James C. Dunn, acompañado de su esposa e hijas, descansa unos días en una finca de la Riviera francesa, antes de posesionarse de su cargo en la capital de España.

10.000 millones de dólares recibieron los franceses desde que terminó la guerra René Mayer tanea nuevamente los bolsillos de los yanquis

NUEVA YORK, 26.—Los periódicos de la cadena Crips-Howard dicen hoy que "las concesiones, préstamos y abastecimientos militares norteamericanos a Francia han ascendido aproximadamente a diez mil millones de dólares desde que terminó la guerra. Esto equivale a cien dólares por cada norteamericano adulto. Este año Francia recibirá de los Estados Unidos quinientos millones de dólares en ayuda presupuestada, casi la misma cantidad en armas terminadas y 305 millones en armas y ayuda económica para Indochina.

No contentos con eso, los franceses desean 125 millones de dólares adicionales para este año y mucho más para 1954. Este es el propósito de la actual visita a este país del primer ministro René Mayer y de los miembros de su Gabinete. Han venido para tantear de nuevo el terreno, pues han comprobado que es más fácil conseguir dinero de nosotros que sacárselo a los franceses.

En vez de trabajar por medio de la organización del tratado del Atlántico Norte para crear las defensas comunes contra la agresión soviética, los franceses, mientras que defienden esa causa, han tratado de convertir a la Nato en un plan pensionado por la ayuda norteamericana para las otras naciones participantes. El rearme es muy costoso, desde luego, pero Francia se encontraría en dificultades financieras aún sin el rearme, debido a su mala gobernación mal sistema de impuestos y un continuo déficit comercial.

Por su parte, el "New York Times", que tradicionalmente ha sostenido una postura francófila, dice que Mayer ha empezado las negociaciones con un "triunfo diplomático" a su favor, que puede presentarse como "clara y visible prueba" de que Francia "está y

continúa dedicada a progresar" hacia la unificación europea. Agrega que un ciudadano estadounidense debe decidir "si y hasta qué punto los Estados Unidos podrán responder a las peticiones francesas. Se espera que Francia pida una ayuda inmediata de 125 millones de dólares y algo como el doble de ayuda o sea hasta los mil millones de dólares para el próximo ejercicio económico y hay la esperanza de que en vista de la posición clave de Francia en la defensa de Europa y así pueda encontrarse una solución satisfactoria".

El "Times" califica la victoria de Mayer sobre la fórmula final de los protocolos antes de su salida para Washington de "obra maestra de compromiso diplomático, demostrando una vez más que si se quiere hay compromiso y esto debe ser un buen augurio para futuros progresos".—Efe.

LAS RELACIONES COMERCIALES HISPANO-GERMANAS

Von a entrar en una fase más activa

MADRID, 26.—Con motivo de la junta general ordinaria de socios, la Cámara de Comercio alemana para España ha celebrado un almuerzo al que han asistido los ministros españoles de Comercio, Industria y Obras Públicas; el embajador de la república "ederal en Madrid, príncipe Adalberto de Borbón y Baviera; los subsecretarios de Asuntos Exteriores, Comercio e Industria; los directores generales de los cuatro Departamentos citados; el presidente de la Cámara de Comercio alemana y todos los miembros de la directiva de la mencionada entidad.

Asistieron cerca de 500 socios de la Cámara. A los postres, pronunciaron discursos el presidente de la Cámara de Comercio alemana, que explicó los fines de la entidad que dirige; el embajador de Alemania quien puso de relieve las cordiales relaciones comerciales hispanoalemanas. Anunció que las dificultades surgidas en los últimos meses en el cumplimiento de las cláusulas del tratado comercial motivadas por la diferencia de los productos objeto de intercambio, habían quedado resueltas absolutamente y satisfactoriamente, y de nuevo entraba en plena marcha y con mayor intensidad que hasta ahora el convenio comercial hispano-germano.—Cifra.

Nueva crisis entre El Cairo y Londres

Se esperan importantes decisiones

EL CAIRO, 26.—Urgente.—Una nueva crisis se ha abierto entre El Cairo y Londres a consecuencia de la declaración del subsecretario del Foreign Office, Selwyn Lloyd, en Jartum. De fuente autorizada se dice que son de esperar importantes decisiones en El Cairo.—Efe.

PESIMISMO

EL CAIRO, 26.—Los periódicos de esta capital dan hoy una versión pesimista sobre la situación en el Sudán, que describen como "crítica" como resultado de la orden del gobernador de cerrar varios distritos a los visitantes egipcios.

Los periódicos alegan que el ministro británico Lloyd en una conferencia de Prensa, planteó la posibilidad de que el Sudán se incorpore a la Commonwealth, lo que se considera en Egipto como contrario al acuerdo anglo-egipcio sobre el Sudán.—Efe.

REUNION

EL CAIRO, 26.—Urgente.—El general Naguib se ha reunido en Minya alto Egipto, con los ministros que le acompañan en su viaje y los oficiales de su Cuartel General, para examinar la situación resultante de un informe telefónico recibido de Jartum, y enviado por el representante del Gobierno egipcio, el Mayor Salah.

La reunión se celebró a las cinco de esta mañana. Por indicaciones de Naguib, a las ocho de la mañana se reunieron los miembros del Gobierno que permanecen en El Cairo.—Efe.

INFORMACION

EL CAIRO, 26.—La acción de Salem es consecuencia de las declaraciones del ministro de Estado británico Selwyn Lloyd, hechas anoche en Jartum, según las cuales, "las elecciones sudanesas podrían celebrarse dentro de seis semanas".

En los círculos oficiales se dice que Salem telefonó al ministro de Información Nacional, Galal, para informarle de los últimos acontecimientos y pidiendo una reunión inmediata de los miembros del Gobierno.

La información fué comunicada sin pérdida de tiempo al general.

España en Manila

MANILA, 26.—Hoy se celebra el "Día de España" en la Feria Internacional de Filipinas. A las seis de la tarde se celebró una fiesta con participación de "Miss Universo" y "Miss Filipinas", finlandesa y filipina, respectivamente. Altos funcionarios del Gobierno y jefes componentes de todas las Delegaciones que participan en la Feria asistieron a la fiesta en el Pabellón español, donde se exhiben los productos de la moderna industria española.—Efe.

Naguib que pernoctaba en Minya, en su recorrido triunfal por el alto Egipto.

Naguib, más tres miembros del Gabinete, y los ayudantes del general, celebraron una reunión a bordo del tren especial. La otra reunión análoga del Gabinete se ha celebrado en El Cairo.—Efe



Dwight D. Eisenhower, presidente de los Estados Unidos, contempla como sus ayudantes colocan una corona al pie de la estatua de Abraham Lincoln.

La lata y las piedras Por KIN



Aperreada vida del faldero galo.

CORDIALIDAD BRASILEÑA

RÍO DE JANEIRO, 26.—Toda la prensa de Río de Janeiro da cuenta estos días con gran cordialidad, y concediendo al acontecimiento especial interés, de la visita del buques-escuela español "Juan Sebastián Elcano". Pone de relieve la simpatía despertada en el Brasil por los marinos españoles y la cordialidad y buena amistad del pueblo brasileño para con lo que signifique España.—Efe.

PULSO de nuestra CIUDAD y sinfonia

D. Dacio Crespo

DIAS pasados. la Secretaria del Ayuntamiento, facilitaba la siguiente referencia: "El presidente del Colegio Oficial de Médicos comunica a la Corporación el acuerdo de proponer al señor director de la Beneficencia provincial, don Dacio Crespo, para que le sea concedida la Medalla del Trabajo y solicite la adhesión del Ayuntamiento. La Permanente acordó dar cuenta al Pleno" Hasta aquí el laconismo del "argot" municipal. Pero ahora entra en juego lo cálido y humano, lo que ha de hacerse en un plazo rápido, sin demoras ni dilaciones burocráticas.

A cuantos seguimos de cerca la vida de este hombre arquetipo, la propuesta que corona este comentario tiene un fondo aleccionador, a la vez que es como la recompensa a la continuidad en el tiempo y en el espacio de una profesión tan querida. Cirugía, hacer cirugía, es cosa bien difícil como profesión diaria, llena de dificultades, de desazones, de preocupación constante. Pero ser cirujano durante cincuenta años, con sabiduría, seriedad, equilibrio y vigor, luchar dura y entrañablemente en cada día de la vida, sin concesión al ocio, ni siquiera al descanso, es ya heroísmo puro. Y eso es lo que ha hecho —no creo que exageremos la cifra— durante cerca de medio siglo, fortalecido por la fe que Dios puso en su pulso y en sus actitudes, ese gran maestro del quirófano que es don Dacio Crespo Alvarez.

Don Dacio Crespo está tan cercano a nosotros, que su biografía se nos escapa de las manos para hacerse relato vivo. ¿Qué podemos decir en elogio suyo que no conozcan ya los zamoranos y muchos españoles de otras provincias? Don Dacio es además de un eminente cirujano, un gran español y un espléndido poeta. Con su pluma galana y culta ha defendido siempre las mejores causas. De excepcional talento de caballerosidad sin mácula, su prosa es certera y fluida, su estilo claro, original; su corazón, bondadoso; su moral, ejemplar. Ama profundamente a España, y todas las causas justas del mundo tienen en él un paladín. Encomiable cristiano, es uno de los más eficaces defensores de la Iglesia. Por su labor infatigable debe de concedérsele la Medalla del Trabajo. De don Dacio Crespo puede decirse que es un cirujano de vocación pura. Si por vocación se entiende —según Rubió— el anhelo que siente la inteligencia por vivir en una atmósfera determinada que nos arrastra a cumplir, pese a cuanto se oponga a ello, la misión para que más aptos nos creemos y cuyo gozo llena todo nuestro ser, no cabe duda de que don Dacio Crespo es un médico con vocación hasta el tuétano.

He aquí la síntesis de una vida ejemplar, modelo y paradigma de profesionales, trabajador concienzudo que puso todas sus fuerzas y toda su voluntad en el cumplimiento de esa abrumadora, responsable y apasionante misión que es la cirugía. Lo suyo era y es el quirófano. ¡Y que Dios nos lo conserve muchos años!

AZOR

Guía litúrgica

Hoy, día 27, viernes (Abstinencia). Fiesta de los Siete Dolores de la Santísima Virgen. Misa propia "Stabat iuxta crucem"; segunda oración de San Juan Damasceno. Confesor y Doctor; tercera y Evangelio último de la Misa de este viernes de Pasión; cuarta "Ecclesiae"; Credo; Prefacio de la Virgen "Y que en la Transfixión".

Mañana, día 28, sábado. San Juan Capistrano. Confesor. Misa propia "Ego autem"; segunda oración y Evangelio último de este sábado de Pasión; tercera "Ecclesiae".

El tiempo en la ciudad

Temperaturas extremas: Máxima: 16,3 a las 15,30 horas. Mínima: 6,3 a las 5,30 horas. Evaporación: 5,2 litros por metro cuadrado. Insolación efectiva: 9 horas y 55 minutos. Tiempo probable: Sin cambios. (Datos facilitados por el Observatorio Meteorológico de Zamora).

Cupón Pro-Ciegos

En el sorteo celebrado en el día de ayer, ha sido premiado con 50 pesetas el número 564 y con 5 todos los terminados en 64.

Espectáculos para hoy

CINE BARRUECO.—"Sor Intrepida" (2).
TEATRO RAMOS CARRION.—"El fugitivo" (3).
TEATRO PRINCIPAL.—"Las Cruzadas" (5) y "El Halcón del Desierto" (3).

Significado de los números.—1. Para todos.—2. Mayores de 14 años.—3. Mayores de 21 años.—4. Mayores con ropas.—5. Gravemente peligrosos.—6. Sin crítica.
(Calificaciones proporcionadas por la Oficina Nacional de Vigilancia dependiente de la Comisión Episcopal de Ordoxía y Moralidad.)

La Real Cofradía de Jesús en su Entrada Triunfal en Jerusalén está celebrando desde ayer en la Iglesia de Nuestra Señora del Tránsito un solemne triduo en honor de su Titular.

Los cultos tienen lugar a las seis y media de la tarde con Estación al Santísimo Sacramento, plática y ensayo de los cánticos que se entonarán en su solemne procesión, y están dirigidos por el presbítero don Santiago Oliveros.

El domingo habrá misa de comunión a las diez de la mañana y la procesión saldrá a las cuatro de la tarde.

La señorita María de la Paz Horas Pastor, de conocida familia benaventana, ha obtenido el número 3 en las oposiciones celebradas recientemente en la Universidad de Murcia para cubrir vacantes del Magisterio en plazas de más de diez mil habitantes.

Reciba la joven y estudiosa maestra nuestra más cordial enhorabuena.

El Boletín Oficial del Estado del día 20 de los corrientes publica una Orden de fecha 10 del mes en curso, por la que se establece una gratificación con carácter permanente a las Industrias eléctricas y que será abonada en el mes de marzo de cada año, equivalente al importe de una mensualidad.

Delegación de Trabajo

El Boletín Oficial del Estado del día 20 de los corrientes publica una Orden de fecha 10 del mes en curso, por la que se establece una gratificación con carácter permanente a las Industrias eléctricas y que será abonada en el mes de marzo de cada año, equivalente al importe de una mensualidad.

SERVICIOS DE URGENCIA DE ZAMORA

NUMEROS DE SUS TELEFONOS	
BOMBEROS	1555
CASA DE SOCORRO	1444
GUARDIA URBANA	1322
POLICIA	1434
HOSPITAL	1455

* CRITICA DE ESPECTACULOS *

"SOR INTREPIDA"

EN EL CINE BARRUECO

La productora Aspa Films conoce bien las inmensas posibilidades del cine católico en España cuando, de verdad, se sabe calar hondo en el sentimiento religioso de nuestra Patria.

"Sor Intrepida" es una de estas películas. Vicente Escrivá ha compuesto con cariño, un guión creando el personaje de esta monjita que renuncia a un brillante porvenir, como famosa cantante, para dedicarse a cuidar enfermos en un hospital primero, y luego, en una leprosería de la India. Una vida de renunciación de las propias alegrías, disciplinándose a sí misma para reprimir su carácter impulsivo, impaciente para recibir el martirio. Con este argumento sencillo, pero construido de manera que llegue a pulsar las fibras sensibles del espectador, Rafael Gil, íntimamente penetrado con el guionista, ha conseguido una película que agrada a todos los públicos, mezclando sablamente los momentos de fino humorismo con los de mayor intensidad dramática que, a veces, como ocurre con frecuencia en la vida, se superponen desprendiéndose de la narración un interés y una emoción extraordinarios.

La parte técnica de la película está cuidadísima abundando secuencias enteras que nada tienen que envidiar a lo mejor que en este género se haya realizado dentro y fuera de España. La escena del Sarrario realizada con gran audacia es una de las mejores. Igual elogio merece aquella otra en que el paralítico, ganado por la fe de la monjita, comienza a andar en medio de un campo de trigo.

Es buena la fotografía de Fraile. Inspirada la música de Quintero. Rodrigo y Turina, y la interpretación de la actriz Dominique Blanchard, extraordinaria como, también, la de José Nieto en su breve papel, admirable trabajo de matización y expresión. Les secundan muy bien Francisco Rabal, María Dulce, Margarita Robles, Fernando Sancho, Julia Caba Alba, José Isbert.

Callicida CIBELES

Destruye callos y durezas sin dolor

ANUNCIOS POR PALABRAS

Ningún artículo usado podrá venderse, según se dispone en la legislación vigente a mayor precio del 80 por 100 del señalado en la tasa

VENTAS

VENDO automóvil Renault 10 H. P. servicio público, del 34. Verlo, Plaza Santiago. (533)

VENDO diez fincas rústicas pasto labor regadio. Cañerías, 27. Puerto Llano (546)

VENDO vaca lechera abocada a parir, en Pinilla, Docto Calonge, 16. (556)

VARIOS

SE ARRIENDAN 3 locales de 600 metros cuadrados para almacén o ga-

rage en la finca denominada La Pavona, Benavente. Tratar, Arsenio González Casaseca, Obispo Regueras, 79. Benavente. (541)

SE PRECISA personal metalúrgico, con categoría de oficial, especialista o aprendiz Solicitudes por escrito a don Pedro Jaén Almacén de Hierros Salamanca Informes en dicho establecimiento de 6,30 a 7,30. (557)

SE TRASPASA tienda de comestibles casa, vivienda Emplazamiento comercial. Razón en esta Administración. (427)

Luna de miel gratis

NIZA.—En un esfuerzo para hacer de la Riviera un punto de atracción para los recién casados, los hoteles del Departamento de los Alpes marítimos ofrecerán este año un día de alojamiento gratuito a todas las parejas recién casadas cuyo matrimonio se haya celebrado fuera de dicho Departamento menos de un año antes de su llegada.

Una serie de hoteles colaboraron en este plan, que consiste en sumar entre todos una semana de vacaciones completamente gratuitas para los que se hallen realizando viaje de novios. Las parejas obtendrán también reducciones en los transportes, en los casinos y en los cines, y podrán jugar gratuitamente a la lotería de la felicidad.

EL HOMBRE QUE SALVO A HITLER

EL profesor Frederik Friedman, expulsado de Alemania por el nazismo y por la envidia de sus contemporáneos, se refugió en Montecarlo hace diez años. Su espantosa aventura comenzó en la noche del 3 de enero de 1903. El profesor tenía entonces 27 años y se encontraba trabajando en el acuario municipal de Berlín. Estaba de guardia esa día cuando un empleado vino a comunicarle que había fallado una gran tortuga, Friedman ya esperaba la noticia pues la tortuga padecía una extraña dolencia. La autopsia fue inmediatamente practicada, vino a darle la respuesta a sus dudas sobre la extraña enfermedad que padecía el animal. En los pulmones de éste el profesor descubrió lesiones muy semejantes a las pulmonares del hombre. Guiado por una intuición que nunca supo explicar, observó al microscopio los gérmenes patógenos. Los microbios que vio eran los bacilos de Koch. Por primera vez un animal de sangre fría acusaba una lesión tuberculosa. Una lógica deducción le llevó a pensar que partiendo de este caso extraordinario podría preparar una vacuna y un suero antituberculoso. Era el comienzo de su gloria. Fue también el comienzo de tiempos terribles.

En el espacio de algunos años, el suero de bacilo de tortuga marina iba a ocupar un primer plano en fisiología, a pesar de la hostilidad primero sorda y después abierta, de los medios médicos. En Alemania, millones de personas fueron tratadas con el B. T. M. Las curas y las mejorías fueron espectaculares. Los enemigos de Friedman aprovecharon sin embargo algunos fracasos y algunos casos mortales para destruir la leyenda que se estaba creando.

Pero el profesor no se desanimó. En Hungría, la ciudad de Perterzeret, que contaba con 50,000 almas y con un tremendo porcentaje de tuberculosos, accedió a servir de cobaya para una experiencia a base del B. T. M. En algunos meses, la mortalidad por tuberculosis, que era de tres personas por cada mil habitantes descendió a 0,8. Este resultado sensacional determinó una importante comunicación del doctor Techoneyes a la Academia de Medicina de París.

Con todo, los más famosos fisiólogos no ocultaban su escepticismo. Se realizaron algunas experiencias oficiales, con resultados negativos y el B. T. M. fue reconocido como peligroso e incapaz de mejorar incluso, el estado de los pacientes. En Francia en 1932 un decreto de la Salud Pública prohibió su utilización si bien fueron muchos los médicos que siguieron utilizando el B. T. M.

En 1935, Hitler padeció una langigitis tuberculosa. Por con-

sejo de su médico, fué sometido al tratamiento del profesor Friedman. Y se curó. El profesor declaró después que si hubiese sabido entonces lo que le iba a ocurrir a él y a Alemania, habría puesto un veneno en las ampollas.

En Francia, centenares de médicos consienten clandestinamente en tratar a sus pacientes tuberculosos con B. T. M. Cuando Friedman se refugió en Francia en 1937, esperaba proseguir tranquilamente sus trabajos. Pero primero fué internado como ciudadano enemigo, después como individuo no ario y finalmente como persona dudosa. No le dejaron instalar una clínica en Mónaco y los últimos años de su vida los ha pasado en la extrema pobreza. La ciencia tiene que pronunciarse definitivamente sobre el B. T. M.

("Samedi Soir", París).

Irregularidades en una explotación apícola

El dueño "vivía" de la miel de unas colmenas imaginarias

GUADALAJARA, 26.—Por supuestas irregularidades en una explotación apícola, el juez de Instrucción de esta capital ha decretado el procesamiento y prisión del dueño de la misma, Luis Cascajero Roa, que venía funcionando desde hace ya varios años, formalizando contratos por el sistema de copropietarios, al precio progresivo de 500 a 700 pesetas por colmena, con una renta anual de diez kilos al año o su importe en metálico. Dichos contratos alcanzan más de diez mil colmenas, por un importe de varios millones de pesetas.

En la práctica, de las informaciones llevadas a cabo ha quedado demostrado que de las diez mil colmenas que debía tener la empresa, sólo existían un millar, aproximadamente. Este hecho ha causado gran sensación en esta capital, ya que la mayor parte de los contratos suscritos corresponden a Guadalajara, entre familias de distintas clases sociales, pero muy especialmente gentes de modesta posición económica, que habían invertido sus pequeños ahorros, de los que se ven privados por el fracaso de su inversión. Citra.

Espectáculos

CINE BARRUECO HOY: 5,30, 8 y 11
Superfilm religioso misional de la productora Aspa Tolerada

SOR INTREPIDA

Dominique Blanchard

Teatro Ramos Carrión HOY: 5,30, 8 y 11. Tolerada
Estreno del director americano Jhon Ford y fotografía de Figueroa

EL FUGITIVO

Henry Fonda, Dolores del Río
Perseguido como un asesino porque se atrevió a creer en Dios.

Pronto. Estreno de una historia policiaca criminal Gerard Tychy y Honor Blanckman

MANCHAS DE SANGRE EN LA LUNA

Teatro Principal HOY: Continua, de 5 a 1. Toleradas
Tecnicolor de aventuras de "Las Mil y una Noche" Ivnone de Carlo, Richard Greene, y

LAS CRUZADAS

Loreta Young
Mañana. Otro film de aventuras en territorios indios.
El orgullo de los Comanches Tecnicolor. Tolerada
Superior a "Robin de los Bosque" es el tecnicolor
LORNA DOONE Richard Greene

1 5 7 0



Marque estas cuatro cifras y nuestra sección de publicidad le atenderá inmediatamente.

Reproducción fotográfica de la lista oficial de premios del sorteo de la Lotería Nacional celebrado el día 25

Es expuesta en Barcelona la Custodia zamorana restaurada

Detalles curiosos de la obra

En Barcelona acaba de darse brillante remate a la restauración de la magnífica custodia de nuestra Iglesia Catedral, joya vallosísima y muy querida del arte sacro que figuró en la exposición que tuvo lugar con ocasión del Congreso Eucarístico Internacional.

Como es sabido, la custodia zamorana, que fue una de las más admiradas entre las más famosas y valiosas de España quedó en la ciudad condal para ser sometida a una profunda reparación ya que presentaba grandes deterioros, sin duda por su delicada estructura y porque desde finales del siglo pasado no había sido reparada por los técnicos.

Por fortuna, la coyuntura del Congreso ha permitido no solo que tan interesante joya religiosa fuera admirada por técnicos y profanos sino que encontrara oportunidad para una verdadera restauración.

Las custodias de Murcia, Tuel y Zamora, juntamente con otras obras de la orfebrería religiosa, retablos y cuadros, fueron a juicio de la Comisión de dicha exposición, las más necesitadas de una restauración urgente y eficaz y aquí las tenemos completamente remozadas, dispuestas a presenciar el paso de los siglos y a seguir proclamando las glorias de una historia que va abrazada a la Fe.

Hemos creído interesante conocer detalles técnicos relacionados con la restauración de la custodia zamorana y para ello nada mejor que la información directa del autor de la misma el prestigioso orfebre y artífice joyero don Ramón Sunyer y Clará muy conocido en los medios artísticos barceloneses en los que cuenta con un bien cimentado relieve. Más que joyero, el señor Sunyer y Clará es un enamorado del arte religioso, habiendo realizado sorprendentes restauraciones en reliquias y objetos de arte.

El sexo débil LONDRES.—Una delgada muchacha londinense de 20 años de edad ha sembrado la confusión entre los miembros del equipo nacional austriaco de lucha libre.

En la sala de un café vienés de público, la señorita Joan Rhodes, que pretendía ser la mujer más fuerte del mundo, invitó a estos señores a retorcer algunos clavos de 30 centímetros de longitud. Haciendo un gran esfuerzo muscular, los luchadores profesionales apenas consiguieron doblar ligeramente algunos clavos. En cambio, la señorita Joan, en un abrir y cerrar de ojos hizo con dichos clavos unas horquillas.

Gota a gota, el mar se agota PARIS.—Transportar diez toneladas de carbón en el manillar de una bicicleta es un récord poco ordinario, que ha logrado un tal Maurice Vanlenbergh, de 57 años de edad. Es verdad que este transporte lo hizo en varios viajes.

El citado individuo, transportó las diez toneladas de carbón en 160 viajes con su bicicleta. El carbón lo robaba en una fábrica en la que estaba empleado. En cada viaje se llevaba 60 kilos.

El importe de la reparación de la custodia por lo que al orfebre se refiere, sin contar con los gastos de transporte, etc. ha sido de veinte mil pesetas habiéndose invertido un kilo de plata.

Con estos datos interesantes—que sin duda serán anotados por quienes son aficionados a registrar los motivos relevantes de nuestra historia local— quedamos satisfechos de la entrevista con el orfebre catalán que ha restaurado tan a fondo una de nuestras obras históricas artísticas y religiosas más preciosas. Dentro de breves días será sacada de su magnífica urna, embalsada y devuelta a su santa casa zamorana y de nuevo, en la maravillosa procesión del Corpus, brillará a los rayos del sol de Castilla con los nuevos aires eucarísticos del histórico Congreso. Quizá sea conveniente que después de ese día de glorificación a Jesús Sacramento y del de la Octava del Corpus, la custodia vuelva al cobijo de su urna para admiración de todos y para recreo de los ojos y del espíritu, pero conservada entrañable y delicadamente con ese amor de siglos y que sólo es sentido por los que saben dar el valor que tienen las obras consagradas a Dios.

Table with columns for 'N.º', 'P.º', 'N.º', 'P.º', 'N.º', 'P.º', 'N.º', 'P.º', 'N.º', 'P.º', 'N.º', 'P.º', 'N.º', 'P.º', 'N.º', 'P.º'. Contains numerical data for various prize categories.

NOTA. Además de los números expresados en esta lista, han sido agraciados con el reintegro de 100 pesetas cada uno, todos los billetes que terminen en 8, a excepción del que ha obtenido el premio mayor

Table with columns for 'N.º', 'P.º', 'N.º', 'P.º', 'N.º', 'P.º', 'N.º', 'P.º', 'N.º', 'P.º', 'N.º', 'P.º', 'N.º', 'P.º', 'N.º', 'P.º'. Contains numerical data for various prize categories, including '200.000' and '100.000'.

Table with columns for 'N.º', 'P.º', 'N.º', 'P.º', 'N.º', 'P.º', 'N.º', 'P.º', 'N.º', 'P.º', 'N.º', 'P.º', 'N.º', 'P.º', 'N.º', 'P.º'. Contains numerical data for various prize categories, including '400.000'.

NOTA. Además de los números expresados en esta lista, han sido agraciados con el reintegro de 100 pesetas cada uno, todos los billetes que terminen en 8, a excepción del que ha obtenido el premio mayor

Table with columns for 'N.º', 'P.º', 'N.º', 'P.º', 'N.º', 'P.º', 'N.º', 'P.º', 'N.º', 'P.º', 'N.º', 'P.º', 'N.º', 'P.º', 'N.º', 'P.º'. Contains numerical data for various prize categories.

LOS TOROS DE ANTES Y LOS DE AHORA

Por Alberto POLO

Carta de Mazzantini.--Apreciaciones sobre la suerte de varas.--Nueva perspectiva; ni los caballos a cuerpo limpio, ni envueltos en un colchón

UN dato curioso para los aficionados: Mazzantini se adjudicó la paternidad del peso, en cierta ocasión en que su amigo "Soquillo" estaba gestionando la imposición autoritaria del artefacto, lo que evidenciaba este documento:

"...Voto de alta calidad es el que se contiene en la siguiente carta de la cual sólo se suprimen en esta reproducción algunas frases que no interesan al público, Sr. D. Mariano de Cavia: Mi ilustre amigo: Con el mayor entusiasmo me asocio a la idea de que se implante en las corridas de toros de Madrid con carácter reglamentario la costumbre de que los caballos destinados a la suerte de varas usen petos-gualdrapas de cuero, ya ideados por mí y empleados con gran éxito en las corridas que organicé en Robaix hace cinco años. Acepto igualmente un puesto en la comisión a fin de llevar a cabo esta idea, pero en modo alguno la presidencia, que corresponde sin discusión al señor gobernador civil por su autoridad y porque es el presidente de derecho de todos los espectáculos y su reglamentación, y agradeciendo a usted su indicación cariñosa para ocupar ese puesto.

De seguro que a las señoras y muy particularmente a nuestra futura reina, si asiste a alguna corrida, satisfará esta innovación que hará desaparecer del espectáculo lo único de repugnante y brutal que tiene --espectáculo que considero el más viril y hermoso del mundo.

De usted incondicional amigo y afectísimo servidor.

Luis MAZZANTINI".

—¿Cómo recibió el público la innovación? ¿A usted que impresión le produjo? ¿Cuál es la influencia que cree ejercer en el torero?

—Yo los vi usar cuando ya se había desvanecido la polvareca que levantara su imposición. Cabe suponer que se le dió la razón al señor Cavia en este vaticinio suyo: —La supresión —en todo lo posible, porque en absoluto no hay de qué— del suplicio y muerte de los caballos en las repulsivas condiciones actuales, parecerá tan sencilla en cuanto se logra, como hoy nos parece la supresión de la media luna, de los perros de presa, de los embobados para la afición, de los indios bravos, de las hacendadas de la señora Martina, etc. etc. Pero no tengo empacho en exponerle mi particular criterio; que se condensa en esta frase: "no tan calvo que se le vean los sesos"... Ni los caballos a cuerpo limpio ni envueltos en un colchón; máxime cuando permite a los jinetes hacer picadillo al toro impune e impunemente.

—¿No le parecen apropiados? —Ni aún el nombre. Aparte de su fealdad que le pone un manchón a la brillantez de la cuadrilla; me indigna por la defraudación al toro y el daño que puede inferirse a mansalva, a la vista del público, sin que éste se dé cuenta...

—¿Cómo así...? —El picador gracias a ese biombo abullonado y fibroso puede realzar la suerte contrariamente a lo que disponen los cánones, llevando el caballo a la derecha, tapándole la salida al infeliz Toro, mientras le mete el palo como le dá la gana; que es a lo que mande el maestro o su segundo.

Cierta tarde, hallándome a la vera de don Juan Belmonte, presenciando una de esas faenas, le pedí su parecer. Dijome simplemente que no podía explicarse como después de aquella "media estocada", se le podría sacar partido al Toro. Y ya que viene al paño. Otro día, en su finca, le pregunté si no había discurrido él, el medio de ponerle remedio a tamaños desastres. "Pues, sí; —me contestó— he pensado que al

gún día los picadores serán sustituidos por rejoneadores". Sería el castigo, el quebrantamiento suficiente, insistí. "Seguro; el que se quisiera" —sentenció—. Y a su autoridad suprema de lidiador, a pie, hay que reconocerle su maestría como caballista. Aún hoy derriba en campo abierto y rejonea en Plaza como los propios ángeles. De modo que hay una nueva, bella perspectiva; que mientras no se cuaja en realidad hay que procurar un término medio. Habilitar unos protectores —que bien pudieran ser material plástico— que ni deformen grotescamente al caballo, ni dé al Toro la sensación de que su acometida es baldía; como también de que obliguen al varilarguero a seguir las normas del toro sin trucos ni remanguillés.



Silk oil

LUBRICANTES AMERICANOS

Especiales para automóviles, motores a gas y Diesel. Importador exclusivo para España

CONRADO ROCH

Paseo del Prado, 40. — MADRID.

Y el mundo marcha...

Consejos para adelgazar

En Grenoble, la señorita Nathalie Neyman, natural de Amneroy, se tomó en un día el tratamiento prescrito para dos semanas en su afán de adelgazar lo más rápidamente posible. Transportada en grave estado al hospital, falleció a las pocas horas.

Nidos para las cigüeñas

El jueves pasado llegaron a Morsohviller-le-bas (Alto Rin) las cigüeñas, pero los nidos que existían el año pasado habían sido quitados por lo que los pobres animales tenían que pasar la noche a la intemperie. En vista de lo cual, el ayuntamiento de dicho pueblo ha mandado construir nidos para retener a estas tradicionales aves emigrantes.

El "holandés errante"...

HONG-KONG.—Mr. Michael Patrick O'Brien, "el hombre sin país", completará mañana su sexto mes de navegación forzosa, haciendo viajes de ida y vuelta entre Hong-Kong y el puerto portugués de Macao. Ni las autoridades británicas ni las portuguesas le permiten desembarcar del vapor "Les Hong", en el que vive desde el pasado mes de septiembre por no poder demostrar su nacionalidad.

Mr. O'Brien, está tratando de que le dejen entrar en Argentina o Brasil con ayuda de la Organización Internacional de Refugiados. Ha dicho que está desesperado y que no quiere más publicidad. Asegura que es americano, pero el Departamento de Justicia de los Estados Unidos dice que no lo es.

Otro hombre en la tierra de nadie

SHANNON, (Irlanda).—Joseph Antoniak, el marino polaco sin país ha emprendido otro de sus vuelos a ninguna parte. Se trata de un marino de 40 años a quien no permitieron entrar en los Estados Unidos y que ha sido expulsado sucesivamente de Nueva York a Tánger, de Tánger a París y luego a Dublín, en busca de un sitio donde tenga validez su pasaporte expedido por el Gobierno polaco exiliado. Ahora intenta de nuevo ir a Nueva York en un avión comercial. La compañía aérea carga con la responsabilidad pues la primera que le llevó a Nueva York en su primer intento fracasó. Le habían concedido 48 horas de plazo para que abandonase Irlanda. El pasaporte, fué concedido por el Gobierno polaco exiliado en Londres hace cinco años. Durante este tiempo, ha estado navegando en las líneas que hacen el servicio con América. La nueva ley Mc Carran, le impide ahora entrar en los Estados Unidos y tuvo que abandonar la compañía americana puesto que solo pueden trabajar en estos barcos los que tienen permiso de residencia.

Las autoridades americanas le aconsejaron que se trasladase al puerto internacional de Tánger, donde no hace falta visado. Ha declarado que tuvo que pagar a la TWA 447 dólares por el billete, pero que ni siquiera le dejaron salir del aeropuerto y que con los últimos 80 dólares que le quedaban, marchó a París en otro avión de la misma compañía, que tuvo que hacerse nuevamente cargo de él porque no le permitían residir en Francia. Entonces, le metieron en otro avión que iba a Shannon, ciudad que tiene que abandonar en un plazo de 48 horas.

La revista que el hombre

SUCEDIO...

debe regalar a la mujer

EL MUNDO DE AYER...

JULIO ROMERO DE TORRES fué el pintor que mejor supo expresar el alma de Andalucía a través de sus mujeres

Rendía culto a la caballeridad y la bondad era su mejor ejecutoria

Por Juan DEL SARTO

CUANDO conocí a Julio Romero de Torres, tuve de él una impresión inmejorable. Lo recuerdo siempre como le vi la primera vez en la reunión sabatina de Pombo, presidida por Ramón: alto y arrogante, tocado con el felpudo cordobés y jacarandoso dentro de su magnífica pañosa de cordada esclavina, vueltos de rico terciopelo y artísticos broches de plata oxidada. Esto era allá por los años de 1920, cuando Julio vivía en plena apoteosis de popularidad y de gloria.

A la tertulia de Pombo —de la que me propongo hablar más detenidamente cuando me ocupe de Ramón— yo acudía invariablemente todos los sábados. Mi rincón de la cripta era la atalaya desde la cual me gustaba observar lo que a mi alrededor pasaba. Bisóno aún o muy primerizo en las lides literarias, para mí era un placer ir conociendo y tratando a maduras celebridades de las letras y de las artes, que sin solución de continuidad iban desfilando por la típica, pintoresca y heterogénea asamblea pomblana.

Una de estas figuras señeras del arte por la que se inclinaba mi interés, era Julio Romero de Torres, del que solía hacerme magistrales biografías otro andaluz ilustre: Rafael Cansinos Assens. Mauricio Bacarisse, altísimo poeta malogrado en plena juventud, me presentó al fin una noche a Julio Romero de Torres. Mauricio acababa de dar a la estampa su maravilloso libro de poemas titulado "El esfuerzo", del cual tuvo la gentileza de regalarme un ejemplar con cariñosa dedicatoria.

Hablábamos de este libro y acababa ya de darle las gracias a Bacarisse por su atención, cuando apareció Julio en Pombo, llevando en la mano el ejemplar que Mauricio le había mandado a su propia casa.

—No quiero perder un minuto —le dije a Bacarisse Romero de Torres— y voy a leer tu libro esta misma noche entre los paréntesis de mis visitas y de mis escasos callejeros. Lo paladearé poco a poco, como un ajeno de luna en la copa de la madrugada.

Se generalizó la conversación. Mi sorpresa no tuvo límites cuando Julio, dirigiéndose a mí, elogió con amable condescendencia algunas de mis producciones.

—He leído —dijo— sus poemas orientales en la revista "Cervantes" y no tengo por qué ocultarle que me han gustado mucho. género oriental, que en España no tiene cultivadores, no debe usted abandonarlo.

Le expresé mi reconocimiento y

REPRESENTANTE PARA ZAMORA

Muy relacionado ramo eléctrico interesa a casa electricidad Bilbao, escribir dando referencias a: "ALAS" n.º 643 - Apartado, 257. Bilbao.

Motocicletas Marca M. V.

125 CENTIMETROS CUBICOS

CAMPEONAS del MUNDO 1952-53

PRUEBAS PUNTUABLES

TOURIST TROPHY DE LA ISLA DE MAN: 1.º puesto a 122'400 kilómetros-hora. (Récord de la prueba).

GRAN PREMIO DE HOLANDA: 1.º puesto a 128'200 kilómetros hora. (Récord de la prueba).

GRAN PREMIO ALEMANIA (Solitude): 3.º puesto.

GRAN PREMIO DEL ULSTER: 1.º, 2.º y 3.º puesto.

GRAN PREMIO DE ITALIA: 3.º puesto.

GRAN PREMIO DE ESPAÑA (Barcelona): 2.º puesto.

AGENTES DE VENTA:

ZAMORA: DON SAMUEL GANADO. Santa Clara, 43.

TORO: DON ANTONIO RAMOS.

le rogue que no hablásemos de mí, sino de él Julio, que ya había saboreado las mieles del éxito con algunos de sus lienzos, había visto culminado el triunfo con la primera medalla obtenida por su bellísima obra la "Musa Gitana". Cuando le hablé de su otro magnífico cuadro "La consagración de la copla", una anchá sonrisa iluminó el bondadoso rostro del gran pintor cordobés:

—Ese fué —confesó— el éxito de mis éxitos, toda vez que, rechazado este cuadro en la Exposición Nacional de 1912, en Madrid, se me otorgó por suscripción popular, y manera de desagravio, una medalla de oro cincelada por Julio Antonio.

No había en las palabras de Romero de Torres ni la más leve señal de acritud o de despecho por aquella injusticia que oficialmente se le había inferido, porque la reacción popular, secundada y robustecida por la crítica y la prensa, que ni un momento dudaron en ponerse al lado y de parte del gran artista, lo reivindicaron con creces otorgándole lo que merecía.

—Este cuadro —reiteró Julio— "La consagración de la copla" decidió mi perseverancia y marcó mi camino. En adelante yo no pintaría ya más que mujeres y mujeres andaluzas, más concretamente cordobesas. Esa mujer única que lleva el alma de la raza en los ojos y en la boca...

—Fuera de España —insinué— ¿cómo se ven las mujeres de sus cuadros?

—Precisamente como eso que acabo de decirle, como la encarnación o expresión más genuina

del alma de Andalucía.

Julio y yo, que habíamos conseguido quedar aislados en un rincón de la cripta, hablamos también de los comienzos de su vocación de pintor alentada por el ejemplo de su padre —su profesor— y de sus hermanos Enrique y Rafael.

—Era la mía —decía— una familia de artistas, y yo hubiera quedado muy mal si no hubiera salido como ellos.

La caballeridad y la bondad, trascendiendo de todas las palabras y de todos los actos de Romero de Torres. Parecía como si temiera ofender cuando hablaba, y siempre que podía, rehuía hacerlo en primera persona. En cambio, gustaba de elogios y poner por las nubes a los de su oficio. Los ditirambos que prodigaba a Miguel Nieto, a Chicharro, a Rusiñol, rayaban en lo hiperbólico.

—Estos amigos y compañeros —aseguraba— valen tanto, que el mundo entero está lleno de su fama. Su genio, los pone incluso en el trance de ser incomprendidos... por los medocres y los envidiosos.

A la salida de Pombo, antes de la hora acostumbrada, Julio me invitó a que tomase con él el último coñac en Fornos. Allí, entre sorbo y sorbo, leímos algunas páginas de "El Esfuerzo". Eran versos de forja, cerebrales, ciclópeos. Romero de Torres exclamaba de vez en cuando, oyéndome a mí leer:

—¡Este muchacho! ¡Cuánto vale!

Y así quedó pactada nuestra amistad, que sólo pudo romper la muerte.

La mecanización de nuestro campo alcanza ya a los agricultores modestos

150 equipos de maquinaria serán distribuidos por las Cámaras Sindicales

MADRID.—La mecanización del campo español va siendo

ya una realidad que alcanza en sus beneficios a los agricultores modestos gracias al apoyo que les ofrece el Ministerio de Agricultura.

Por la Dirección General de Coordinación, Crédito y Capacitación Agraria, siguiendo las instrucciones del ministro, señor Cavestany, se han adquirido 150 equipos de maquinaria para distribuir a las Cámaras Oficiales Sindicales Agrícolas del país para su utilización por los labradores modestos. De estos 150 equipos lleva ya

entregados a las Cámaras hasta el día de la fecha 90.

Cada equipo consta de tres tractores, los arados y las gradas correspondientes, el utillaje de recolección a base de varias trilladoras y remolques para los tractores. Estos equipos de maquinaria se entregan gratuitamente por la Dirección a las Cámaras y son adquiridos por el Ministerio con créditos especialmente habilitados para este fin.

Esta medida, tiende a atender a las necesidades de los labradores más modestos. También se han hecho importaciones y se han repartido en su totalidad para las Cámaras equipos de sondeos para buscar aguas y determinar su potencialidad. De la importancia de estos equipos detectores da una idea la facilidad de transformar en regadío el secano en el que por medio de estos aparatos se ha determinado la existencia de agua por un costo que no llega a 50 pesetas por metro cuadrado de sondeo, que lo hacen con una precisión excelente.

Determinada la existencia de agua a la profundidad que sea y en condiciones útiles para el regadío, el costo de metro de pozo útil, o sea, ya entubado, no pasa de 450 pesetas. Unidas a estas facilidades, las importaciones de maquinaria agrícola de toda índole otorgadas por el Ministerio, así como todas las producidas por la industria nacional, han permitido ya la casi saturación del mercado nacional.—Cifra,

Publicaciones REUS

Acaba de aparecer la nueva "Ley del Timbre". Precio, 30 ptas. "INSTITUTO EDITORIAL REUS".

Se ha publicado el tomo XXVIII de los "Comentarios al Código Civil" de Mucius Scaevola. Contiene la última palabra en doctrina y legislación española y americana. Los 28 tomos publicados del Mucius Scaevola importan 1.979 pesetas. Facilitamos su adquisición a pagar en diferentes plazos "INSTITUTO EDITORIAL REUS".

Lea el libro de Jesús Casal titulado "Chistes". Es una colección de chistes hostiles, cómicos, escépticos, cómicos, etc. Precio, 30 pesetas. "INSTITUTO EDITORIAL REUS". Preciados, 6 y 23, Madrid.

Los Deportes

VIII Pleno de la Federación Española de Fútbol

Se estudió la organización de las categorías regionales

MADRID, 26.—Esta mañana las once y veinte ha comenzado el octavo pleno de la Federación Española de Fútbol. Presidió el acto Inaugural el presidente de la Federación Española don Sancho Dávila, acompañado de los señores Cabot y Ramírez.

En primer lugar, don Sancho Dávila pronunció unas palabras de elogio en honor de los dos clubs españoles que celebran en estos días sus bodas de oro: Real Club Deportivo Español, de Barcelona y Atlético de Madrid. A las palabras del presidente de la Federación contestaron con otras de agradecimiento los delegados de ambos clubs, el presidente del Español y el marqués de la Florida, presidente del Club Atlético de Madrid.

A estas reuniones, además de los señores citados, asistieron los presidentes de los Clubs de primera división y representantes de los de segunda.

Entrando en el tema de la reunión se discutió en primer lugar lo referente a las competiciones nacionales en sus distintas categorías.

A petición de algunos clubs de segunda división se pidió a la Federación Española hiciese lo posible para que todos los clubs de esta categoría nacional tuviesen sus campos de hierba, cosa que ahora no ocurre así. La Federación prometió su ayuda en este aspecto.

Se pasó a continuación a la discusión sobre el tema de la organización de las categorías regionales, estando todos los miembros de acuerdo en que la Federación Española lleva desde hace dos años realizando una labor efectiva con respecto a los mismos.

Agotado el tema anterior se puso a debate el que se refiere a los clubs filiales. Dado lo avanzado de la hora se dejó pendiente la discusión de este tema para otra sesión.—Alfil.

PRESENCIA DEL CICLISMO ZAMORANO LO QUE NOS HACIA FALTA

Tan solo hace unos días, comentaba que al ciclismo no se le conoce debidamente, Y afirmaba, que si las pruebas fuesen presenciadas por todos, los partidarios con que contaría este deporte, constituirían legión.

Esta afirmación nuestra es tan sencilla de razonar, que con motivo del homenaje a Carlos Pinilla, en el que el Club Ciclista Zamorano, se sumó al mismo, quedó bien demostrado. Con el campo abarrotado de público, ya que se ocuparon todas las localidades de su aforo, se celebró en el descanso del partido una eliminatoria ciclista con la participación de nueve corredores.

La forma de reaccionar el público favorablemente, aplaudiendo a los muchachos en el desarrollo de la prueba, alentándoles con sus gritos, nos quiere decir que gustaba del espectáculo que estaba presenciando. Fue breve, pero lo suficiente para que el espectador se diese cuenta de que el ciclismo es un deporte bello, que encierra emociones y que es digno de que se le preste más atención.

Hay que desear de las gentes el criterio de que una carrera ciclista es la salida y la llegada. Tenemos que decirles los que estamos obligados a ello porque lo vivimos en la intimidad y lo conocemos por dentro, que están en un error. Es un deporte, duro, no hay que dudarlo. Que para practicarle se necesitan unas cualidades portentosas. Que no tienen que ser sólo físicas en el sentido de su formación atlética. Hace falta cálculo de distribución. En este deporte con preferencia a todos los demás, hay que dotificar minuciosamente el esfuerzo. Calcular los obstáculos del recorrido y la dureza de la distancia. No podemos olvidar un instante que el ciclista, desde el momento preciso en que se baja el banderín dándole la salida, lucha denodadamente como un titán completamente solo, que sus piernas son las que mueven como un motor humano a la bicicleta. Pero sin miras colectivas. El tiene que defenderse en solitario. En otros deportes entra la táctica de grupo. Aquí no hay maneras. Se podrá ir más o menos reservado cuando en un momento solemos decir que va "a rajón". Pero esto no es tan sencillo como parece. Hay que darle a los pedales.

En la tarde del homenaje a Pinilla, me consta que muchos espectadores quedaron maravillados para el ciclismo. Esto es lo que hace falta. Para que guste un acto deportivo cualquiera, es menester contemplarlo. Por eso, el Club Ciclista Zamorano hizo acto de presencia. Para cumplir una finalidad doble. Correspondió al ilustre homenajeado y para que se nos conociera. Que era lo que nos hacía falta, y en ambas cosas, acertó.

HERVIJA

LA TRAGEDIA de la Europa ausente

Por Federico DE URBUTIA

"EUROPA ausente" es el sentido y laconico titulo de un libro que acaba de publicar en Madrid el ilustre escritor rumano George Uscarescu avecindado en España, mientras su patria sufre el doloroso proceso de la desintegración de su latinidad y su conciencia nacional bajo la sucia bota y la mirada torva del "chequista" eslavo.

Esta calificación de "ausente", aplicada, no a un grupo de pueblos enclavados en la geografía oriental de nuestro continente fronterizo con Asia, sino el complejo ideológico y cultural de una parte de la entidad civilizada Europa, tiene todo el alto significado de una esperanza de recuperación por que la ausencia, tiene siempre categorías provisionales y no calificaría así el autor este vacío producido en la comunidad europea con el silencio de los pueblos sojuzgados por la U. R. S. S. si los creyera definitivamente muertos en espíritu y enterrados inexorablemente en el abismo del orbe comunista.

Uscarescu, que ya en el año 1951 mereció el Premio de la Unión Latina de Escritores y Periodistas por su libro: "El problema de Europa", realiza en esta nueva obra sobre el sangrante tema de nuestro continente mutilado, un profundo estudio de su trágico proceso contemporáneo comenzando por la valorización de los errores cometidos por los dirigentes políticos del mundo libre en la segunda guerra mundial y su enorme responsabilidad, ya que... "el sacrificio de la Europa central y oriental entregada al imperialismo ruso, ha tenido repercusiones universales hasta en la misma seguridad interna de los Estados Unidos tan alejados geográficamente de esta zona pestilencial" y terminado con un encendido llamamiento para la creación del frente mundial de un "anticomunismo militante" con esencias propias, ideas propias, en los campos políticos y sociales y sobre todo, estimulado y detentado, por los elementos mejores, más combativos, más vigorosos y más identificados con el destino de sus pueblos y los destinos del mundo libre.

El autor de este interesante libro, con un penetrante espíritu analítico establece un perfilado distinto dentro del imperio soviético, entre los territorios de la Europa ausente y la U. R. S. S. propiamente dicha y basta su argumentación en la dificultad de sovieterizar totalmente las mentes y las almas de los ciento veinte millones de europeos sometidos a las torturas físicas y morales de la bolchevización, para la creación masiva del "home soviéticos" en que esta Europa ausente se aferra con voluntad insobornable a los sentimientos profundos de independencia nacionales, al recordito consuelo del misticismo religioso y al arraigado e indestructible amor a sus campos, por encima del frenesí rusificador de los invasores, de las purgas permanentes, de la tiranía de los doctores marxistas y de las esclavizadoras normas de planes quinquenales.

Es verdaderamente escalofriante —grita Uscarescu— comprobar que la línea divisoria entre Asia y Europa, entre el mundo de los hombres y el mundo de los esclavos, pasa por medio de una aldea alemana cuyos habitantes llevan quince siglos de historia común.

Esta ausencia de una parte secularmente inteerada en el cuerpo y en la cultura de Europa, no puede entrañar una resignada aceptación del criminal desarramiento acordado en Yalta y considerado al parecer en Strasburgo como la fatal constitución de

una "Sovletia" más de la Unión asiática.

La calificación de ausencia, sólo puede implicar pues en este caso, una añoranza y un desce redentorista y liberador en la conciencia del mundo libre, por otra parte, unico responsable de este cataclismo histórico, sólo comparable a los que se produjeron en los albores de nuestra Era por las emigraciones de los pueblos bárbaros.

La lectura de este magistral libro del ilustre escritor rumano nos desentraña minuciosamente este complejo problema, con acierto y erudición y sirve para levantar en nuestro espíritu un dinámico sentimiento de solidaridad con un mundo que se ha convertido en dolor y silencio y cuya ausencia nos acongoja, pero que sabemos que todavía está vivo y que confía y espera en que un día su silencio será roto por las viejas canciones familiares de los ejércitos del mundo libre que parece decidido a reparar la monstruosa felonía de Yalta.

Tabaco en hoteles y restaurantes de lujo y de primera

SE INTERESA QUE PUEDAN EXPENDERLO, TAMBIEN, CAFES Y BARES

MADRID 26.—Habiéndose concedido autorización a los hoteles y restaurantes de lujo y de primera para que en sus establecimientos puedan expender toda clase de labores procedentes de la Tabacalera, a los precios normales de los estancos, el jefe del Sindicato, Jiménez Millas, se ha entrevistado con el ministro de Hacienda y se ha interesado que dicha autorización sea ampliada a los cafés y bares lo que el ministro prometió estudiar. También le solicitó modificación del epígrafe correspondiente del impuesto de consumos de lujo elevando el importe de la minuta a 45 pesetas en lugar de 38 que tiene en la actualidad, a los de lujo.—Cifra.

A once mil duros ascendió la taquilla del partido homenaje a Carlos Pinilla

A final de temporada vendrá a Zamora el Atlético de Madrid DECLARACIONES DEL SEÑOR PERTEJO

Ayer visitamos al señor delegado de la Federación Oeste de Fútbol en Zamora, el oportuno y dinámico hombre que inició y supo llevar a cabo con éxito brillante el ferviente homenaje de gratitud y simpatía que la afición zamorana en pleno tributo el pasado día 25 al ilustre paisano don Carlos Pinilla Turrión. Le damos nuestra en-

horabuena, y al mostrarnos su agradecimiento, nos dice: —El señor Pinilla merecía eso —¡Satisfecho entonces? —Mucho. —¡Esperaba usted ese éxito? —La adhesión de toda la Zamora deportiva rebasó los cálculos. Para el banquete ofrecido al homenajeado se agotaron las tarje-

tas dos días antes; en el partido de la tarde nos quedamos sin localidades, y hubo que dejar la entrada libre a poco de comenzar la contienda.

—¡Taquilla? —Unas cincuenta y cinco mil pesetas —¡Destino? —Se entregaron hoy 25.000 pesetas al Atlético Zamora.

—¡El resto? —Para gastos del homenaje y clubs modestos, que también necesitan la ayuda de la Delegación.

—Y díganos, señor Pertejo, ¿qué le dijo don Carlos al final de tan brillante jornada?

—Quedó encantado y me dijo que él no merecía eso

—Ya sé entonces la contestación de usted ¿Verdad don Marcelino que le dijo que eso y mucho más?

—Eso; exactamente lo preciso. Después me prometió que... Bueno, de esto ya te informaré más adelante.

—¡Ahora! —Pues que para finales de temporada nos enviará al Atlético de Madrid completo.

—Pues que venga más "completo" que vino ayer el Valladolid!

ZABALO

Polémica sobre la isla de la Decepción

SANTIAGO DE CHILE, 26.—El ministro chileno de Relaciones Exteriores, Olavarría, ha entregado al embajador británico Stirling una nota en la que Chile acepta la sugerencia británica de estudiar medidas para evitar la repetición de incidentes como el de la Isla de la Decepción. Sin embargo, en la nota se pone de relieve que será requisito previo para cualquier futuro estudio conjunto del problema, la reconstrucción de las instalaciones chilenas desmanteladas por los británicos en la Isla de la Decepción, con objeto de que la situación vuelva a ser la misma que antes del incidente.

IV Juegos Nacionales Universitarios Clasificación final de la primera fase

BARCELONA, 26.—Han terminado hoy los partidos de la primera fase en los distintos deportes que han jugado distribuidos por gru-

pos y por el sistema de puntuación. Los equipos derrotados se disputarán los puestos tercero y cuarto y los que han quedado en el tercer lugar en esta clasificación fase, jugarán otro encuentro entre sí para decidir los puestos quinto y sexto.

Las clasificaciones son las siguientes:

Balón-mano a once jugadores (Grupo A): Madrid, 4 puntos; Salamanca, 3 y Valencia, 2. (Grupo B): Barcelona, 4; Santiago, 3 y Granada, 2. Balón-volea, (Grupo A): Murcia, 4; Barcelona y Valladolid, 2. (Grupo B): Madrid, 4; Santiago, 3 y Granada, 2. Hockey sobre hierba, (Grupo A): Zaragoza, 4; Valladolid, 3 y Murcia, 2. (Grupo B): Santiago, 4; Barcelona, 2 y Sevilla, 2. Hockey sobre patines, (Grupo A): Barcelona, 4; Oviedo, 3 y Sevilla, 2. (Grupo B): Madrid, 4; Valencia, 3 y Valladolid, 2. Rugby, (Grupo A): Madrid, 5,5; Sevilla, 3,5 y Valladolid, 2. (Grupo B): Oviedo, 4; Barcelona, 3 y Valencia, 2. Baloncesto femenino, (Grupo A): Madrid, 4; Salamanca, 3 y Valencia, 2. (Grupo B): Barcelona, 4; Granada, 2; Oviedo, 2. Balón-mano a siete, femeninos, (Grupo A): Madrid, 4; Valladolid, 3; Oviedo, 2. (Grupo B): Barcelona, 4; Valencia, 3; Granada, 2. Balón-mano a siete, masculinos (Grupo A): Valencia, 4; Barcelona, 3; Granada, 2. (Grupo B): Santiago, 4; Madrid, 3; Valladolid, 2. Baloncesto masculino (Grupo A): Zaragoza, 4; Barcelona, 3; Santiago, 2. (Grupo B): Valencia, 4; Granada, 3; Salamanca, 2. Fútbol, (Grupo A): Barcelona, 4; Granada, 3; Salamanca, 2. (Grupo B): Zaragoza, 4.—Alfil.

Premio de la Sociedad Española de Higiene

La Sociedad Española de Higiene en su sesión del día 11 del corriente ha otorgado por unanimidad el premio especial de la Xema. Diputación de Guipúzcoa el trabajo cuyo lema es "In genio tac sine morte decus" del que es autor nuestro buen amigo y paisano el doctor don Antonio Prieto Lorenzo que con éste suma no más a los ya numerosos que adornan su brillante carrera. Nos satisface mucho más al tener noticia de que el doctor Prieto es ayudante y discípulo predilecto de nuestro estimado y buen amigo el doctor don Valentín Matilla que un elevado rango ocupa en la medicina actual.

El doctor Prieto fué médico interno, por oposición del Hospital Clínico de San Carlos y médico-ecario de la Real Academia Nacional de Medicina Es, actualmente profesor ayudante del Laboratorio Central de Investigaciones Clínicas de la Facultad de Medicina de Madrid, así como de la Sección de Parasitología y Patología tropical del Instituto Español de Medicina Colonial, diplomado de Sanidad, oficial sanitario, etc., etc. Está en posesión de numerosos diplomas y es autor de un número de trabajos, muchos de ellos en colaboración de su maestro el profesor Matilla.

BOLETIN DE SUSCRIPCION

Don con domicilio en calle de núm. piso se suscribe al DIARIO IMPERIO a partir de de de 195...

PRECIOS DE LA SUSCRIPCION: Trimestre, Ptas., 42; Semestre, Ptas., 84, y año, Ptas., 168.

Recorte y rellene este Boletín y remítalo a nuestras oficinas: Avenida de José Antonio, 3. ZAMORA.

Semana Santa



IMPERIO publicará este año su número de Semana Santa.

La tradición y la actualidad de la Semana Santa zamorana, en el número de IMPERIO que se pondrá muy pronto a la venta.

La edición de este año, con espléndidas colaboraciones, con artísticos dibujos de los pasos y de los monumentos, superará a la del año anterior.

Esté atento a la aparición de este número especial que prepara IMPERIO.

Biografía de nuestra juventud

ES una alegría de presencia en esta ancha plaza del recuerdo, tener un libro nuevo de un amigo viejo, que ha tocado a cuatro manos con uno la verde sonata de la juventud, entre esas mismas manos que hoy interpretan la sonata de otoño y ante los mismos ojos cansados que antes no se causaban de mirar ni de ver.

Esta alegría se la debo a Francisco Guillén Salaya que ha publicado, como biografía de una juventud, una juventud que siendo la suya es también la nuestra, un bello libro con el título de "Los que nacimos con el siglo".

La figura literaria de Guillén Salaya va unida a los primeros recuerdos de aquellos días madrileños en que los dos éramos mozos y a veces y a silencios de tertulia, queríamos asomarnos al paisaje confuso de la fama, encaramándonos en los lomos de los elefantes de peluche de los cafés románticos.

Guillén Salaya, hacia por aquellos tiempos sus primeras armas de franco tirador en una revista por él fundada con el nombre de "Castilla Gráfica". En las colaboraciones primero epigramáticas y luego frecuentes en la prensa matritense y en aquella "Editorial Atlántico" que él dirigió y donde me publicó por cierto uno de mis libros: "Caras, Caretas y Carotas".

Por César GONZALEZ RUANO

Eran los días del ultraismo en los años inmediatos a la postguerra de aquel conflicto europeo en el que España fué neutral y terminaba, prácticamente con dieciocho o veinte años de retraso, el siglo XIX, ampliando el recinto del viejo Madrid galdosiano. Después, el claro talento de Francisco Guillén Salaya se inclinó a la inquietud política que buscaba entre Roma y Moscú su meridiano nacional y que se concretó en él con su acercamiento a las doctrinas socialistas y a los primeros y entorpecidos balbuceos de las JONS.

Toda esa historia contemporánea, rica en categoría pero millonaria en anécdotas, ocupa hoy al escritor que reúne en unas sabrosas y bien dispuestas páginas algo así como la biografía parcial y al mismo tiempo total de un ambiente que es el ambiente de nuestra generación.

Ha encontrado Francisco Guillén Salaya una afortunada manera de hacer, que nos pone, sin embargo, a sus comentadores en un aprieto. No se trata de una novela, no se trata tampoco de un reportaje y yo me decido, por mi cuenta y riesgo a decir que se trata exactamente de una larga y maestra crónica.

ca. Cuajada de nombres propios esta prosa valiente y directa ha conseguido darnos el documento vivo y nervioso de un medio siglo que, con desdén de sus primeros años cronológicos, empieza en el verano de 1921, con un desfile militar y que termina con el nombre de Dios, ya en los últimos tiempos de nuestra guerra libertadora que, naturalmente vive en el recuerdo del escritor de forma afilada y continuamente sugestiva.

Nos tenía acostumbrados Francisco Guillén Salaya, ya de antiguo, a un buen hacer, a un buen escribir, a un fino y fuerte modo de contemplar las cosas y de llevarlas con una rara plasticidad a las cuartillas. Pero este nuevo libro suyo condensa todos los acentos de sus plurales valores, situando un ingenio de escritor a la sombra de los laureles que más con melancolía que con fiereza saben conquistar, sólo los años. Se trata de un libro de la edad madura, de un libro templado incluso en la costumbre de la destemplanza, de eso que llamamos "estar de vuelta", un libro escrito más allá del medio del camino de la vida. Por eso mismo Guillén Salaya, cuya maestría profesional es ya evidente, no ha querido agotar ningún tema y opera en el lector con el milagro sostenido de una insinuación constante.

Los sucesos de Ayer

UN APARATOSO INCENDIO PROVOCA GRAN NERVIOSISMO EN ALGECIRAS

ALGECIRAS, 26.—Una caja de bombas de las que se emplean para ocultación de la infantería y que formaba parte de un cargamento de 120 almancenadas en un vagón de ferrocarril ardió esta mañana en las proximidades del puerto. El denso humo que expanden estos artefactos por lo demás inofensivos, hizo creer a muchas personas que se trataba de un siniestro de mayor importancia.

Entre el público que se encontraba en calles y mercados a la hora de mayor afluencia llegó a esparcirse el rumor de que estaba ardiendo un barco lleno de municiones. Ello motivó la natural alarma que se tradujo incluso en el cierre momentáneo de los comercios y la salida de grupos de personas fuera de la ciudad para ponerse a salvo de una posible explosión.

Un capitán de Estado Mayor procedió a sacar del vagón la caja de bombas que terminó consumiéndose y con ello dio fin al suceso con toda la aparatividad que ocasionó entre otros episodios producto del nerviosismo general, un colapso de las comunicaciones telefónicas por razón de las innumerables llamadas que hubo de todas partes de la ciudad simultáneamente y que consiguieron fundir las bobinas de los equipos automáticos.—Cifra.

INCENDIO BARCELONA, 26.—Se ha declarado un incendio en el almacén de trapos viejos propiedad de Juan Reverter, sito en la calle Violante de Hungría 43, planta baja. El fuego adquirió desde los primeros momentos alarmantes proporciones siendo rápidamente pasto de las llamas gran cantidad de desperdicios de algodón, trapos viejos, papeles y cartón, en batas que se hallaban almacenados.

Fueron avisados los bomberos del Cuartel General y de la Exposición, que acudieron al lugar del suceso con todo el material disponible. El inmueble afectado tiene una longitud de unos 23 metros por diez de ancho. A causa de las llamas se derrumbó totalmente la techumbre del almacén y el fuego se propagó rápidamente al inmueble número 51 de dicha calle que corresponde a una casa de dos pisos. Los inquilinos de esta tuvieron que desalojar sus viviendas, ya que el fuego había empezado a entrar en sus moradas. Un humo contiguo al almacén siniestrado también ha sufrido las causas del fuego con algunos desperfectos. De momento no se pueden precisar las causas que originaron el siniestro. No se registraron desgracias personales.—Cifra.

Concurso para la fabricación de tejidos económicos de algodón

Precios máximos de dichos artículos

MADRID, 26.—Las Secretarías Técnicas de los Ministerios de Industria y de Comercio, anuncian en el "Boletín Oficial del Estado" concurso para la fabricación de tejidos económicos de algodón. Serán objeto de la fabricación los siguientes artículos:

Sábana blanqueada 145/150 centímetros, tres millones de metros.

Sábana blanqueada 185/190 centímetros, tres millones de metros.

Retor crudo 78/80 centímetros, cinco millones de metros.

Sarga azul monos 68/70 centímetros, tres millones quinientos mil metros.

El algodón necesario para las fabricaciones de este concurso, serán suministrados con carácter preferente por el Centro Algodonero Nacional. Asimismo tendrán igual carácter de preferencia los suministros de las demás materias primas que se consideren indispensables para dichas fabricaciones.

Los precios máximos de los artículos objeto del concurso, serán los siguientes:

Sábana blanqueada 145/150 centímetros, 21,70 pesetas metro; de 185/190 centímetros, 27,95; Retor crudo 78/80 centímetros, 16,25; y sarga azul monos, 68/70 centímetros, 16,43 pesetas metro.—Cifra.

Reunión de la F. I. A. N. I. en Barcelona

Esta entidad agrupa a más de 190.000 ingenieros

El próximo sábado, día 28, tendrá lugar en Barcelona la reunión del Comité de Dirección de la Federación Internacional de Asociaciones Nacionales de Ingenieros (FIANI), entidad que agrupa a las de 190.000 ingenieros pertenecientes a las Asociaciones Nacionales de Ingenieros de España, Alemania, Austria, Bélgica, Francia, Grecia, Italia, Luxemburgo y Suiza.

España está representada por las Asociaciones de Ingenieros integradas por el Instituto de Ingenieros Civiles.

La FIANI tiene como finalidades principales reforzar los lazos culturales y el intercambio de informaciones técnicas y científicas entre las asociaciones de ingenieros; estudiar los problemas referentes a la información de los ingenieros, así como el reconocimiento y defensa de sus títulos, y facilitar el intercambio internacional de ingenieros y alumnos de ingeniería.

La reunión de Barcelona, primera que la FIANI celebra en España tendrá lugar en la Sala de la Reina Regente del Ayuntamiento de Barcelona.

En esta reunión se ultimarán los detalles del Congreso Internacional de Ingeniería que, organizado por la FIANI se celebrará en Roma del 8 al 11 de octubre próximo bajo el patronato del presidente de la República italiana, profesor Einaudi, que ha aceptado la presidencia de honor. El Congreso estudiará ampliamente el papel de ingeniero en la administración y la vida pública, en la estructura social de las naciones y en la economía tanto nacional como internacional.

Otro de los importantes te-

mas que se acordará en la reunión de Barcelona será el estrechamiento de relaciones con la Unión Panamericana de Ingenieros (UPADI).



Imperio

Oficinas y Talleres: Avenida de José Antonio Primo de Rivera, núm. 3
Teléfonos: 1570 y 1576.—DIARIO DE LA MAÑANA.—Apartado núm. 45

"NO ME ENTREGARE A LA POLICIA"

Escribe Franchón, el comunista fugitivo

PARIS, 26.—El órgano oficial comunista "L'Humanité" publica hoy un editorial de Benito Franchón, el miembro del Politburó y secretario general de la CGT, buscado por la policía, bajo la acusación de conspiración contra el Estado.

"No me entregaré a la policía— escribe el jefe comunista— he tenido la suerte de eludir la detención y haré cuanto pueda para seguir libre".

La policía creía que Franchón se había fugado a Viena donde otro rojo, Marcel Dufriche, asiste a un Congreso juvenil comunista. Se ha reiterado la orden de detención contra los dos.

La acción anticomunista del Gobierno ha dejado a los trabajadores de toda Francia en actitud pasiva, a pesar de los reiterados llamamientos a favor de manifestaciones y huelgas en señal de protesta contra las detenciones.

La falta de actos de represalia es interpretada en los círculos gubernamentales como pérdida de prestigio del que fué en tiempos poderosos partido comunista francés. La propia CGT ha declarado oficialmente que no hay razón para intervenir.—Efe.

COREA está sólidamente abastecida de municiones

Afirma el presidente norteamericano

WASHINGTON, 26.—En su conferencia de prensa, el presidente Eisenhower ha asegurado que la situación del abastecimiento de municiones en la guerra de Corea es perfectamente sólida en relación con la actual escala de operaciones y que la retirada de la posición "Baldy Hill" no tiene relación alguna con la situación de las municiones.

El presidente dijo que en sus discusiones con Mayer que comienzan hoy tratarán de muchas cosas que afectan a las actividades francesas en relación con lo que debe poder hacer con una población de su tamaño.

Puso de relieve que Francia ha vivido tiempos muy difíciles en las dos guerras mundiales y en los ajustes políticos y económicos relacionados con éstas, pero al mismo tiempo indicó los antiguos lazos sentimentales de los Estados Unidos con Francia que datan de 1776 fecha en que los franceses iniciaron la ayuda a Norteamérica.

Aclaró que Mayer y él se ocuparán de la postura relativa a la organización del Pacto del Atlántico Norte y de lo que se espera ahora de él. Habló luego de los problemas franceses en relación con Indochina, así como de las posibilidades francesas en Europa.—Efe

Cerebro electrónico

Se llama «Callope» y escribe poemas

PARIS, 26.—Un joven inventor francés declara que ha ideado un cerebro electrónico que escribe poemas y conoce que el que conoció el propio vocabulario más amplio Racine en el siglo XVII. Este cerebro electrónico ha sido bautizado con el nombre de "Callope".—Efe.

PUBLICIDAD
Teléfono 1570



—Te has fijado bien en el modelo? Pues, vuélvete. Verás qué sorpresa.

Enjambres de aviones aliados sobre los comunistas chinos

Un diluvio de fuego y acero arrasa la colina "Old Baldy"

SEUL, 26.—Un enjambre de aviones militares aliados, en una de las operaciones de apoyo táctico de mayor envergadura de toda la guerra de Corea, ha desencadenado hoy un diluvio de fuego y acero sobre los comunistas chinos atrincherados en la colina "Old Baldy". El corresponsal de la United Press, que se encontraba frente a la cota objeto del ataque, dice que vio como los cazas bombarderos de propulsión a chorro y de hélices, descendían a los chinos con bombas napalm, cohetes y fuego de ametralladora. Las bombas napalm rebotaban contra el suelo como balones de fútbol para acabar esparciendo, al hacer explosión, un torrente de fuego que derrumbaba por la ladera y penetraba en la trinchera roja. El ruido de las explosiones se mezclaba con el tableteo de las ametralladoras de forma ininterrumpida. Impactos directos de bombas hacían saltar las casamatas rojas entre una nube de polvo y piedras. "VI—relata el corresponsal— como los chinos se refugiaban bajo un puente alcanzado directamente por un proyectil de la artillería aliada. Cuando se dispuso la nube de polvo no se apreciaban signos de vida". Un sargento norteamericano de Infantería, que contemplaba la operación, manifestó al corresponsal: "Esta es la forma de hacer las cosas".—Efe.

después de haber pasado diez días visitando el frente de guerra de Indochina y otras zonas al borde del Asia comunista.

Clark dijo que se está realizando una "gran expansión" en el desarrollo de las fuerzas vietnamitas en Indochina. "Habré recomendaciones a mi Gobierno—declaró—sobre lo que creo que se necesita allí".

Comentando las informaciones del general Van Fleet sobre la escasez de municiones en Corea, dijo: "Ahora estamos en buena forma en cuanto a municiones". Dijo también que había recibido noticias sobre la gran batalla que se viene desarrollando en Old Baldy en Corea, pero añadió que no le parecía que esto indicase el próximo desencadenamiento de una ofensiva de primavera comunista.

Antes de salir esta mañana de Taipeh, dijo Clark que cree que la China nacionalista tiene "una gran potencia militar en Formosa".—Efe.

Potente ofensiva franco-vietnamita en Indochina

PARIS, 26.—Importantes fuerzas franco-vietnamitas han lanzado este amanecer una potente ofensiva en un frente de 30 kilómetros en el extremo sur del delta del río Rojo de Tonkin, comunican desde Saigón a la agencia France-Press.—Efe.

20 nuevos coches-camas para los ferrocarriles españoles

ROMA, 26.—El "Boletín Informativo de CICE" (Centro de Información de los Caminos de Hierro Europeos) da cuenta de la entrega en España a la Compañía Internacional de Coches-Camas de veinte nuevos coches enteramente metálicos construidos en ese país y debidos a un proyecto completamente original del ingeniero español señor López Jamar.

La información dice que los técnicos españoles han logrado aumentar el número de departamentos individuales y re-

ducir el peso muerto por viajero, sin que tales ventajas perjudiquen al confort. El coche-cama español dispone de ocho departamentos individuales, y seis dobles, en vez de los seis individuales y cinco dobles de los coches hasta ahora en explotación. Las camas presentan la particularidad de que pueden permanecer hechas durante el día sin que se vean. El peso muerto por viajero ha sido reducido en un veintiseis por ciento.—Efe.